



Sozialdemokratische Partei Deutschlands - Gemeinderatsfraktion Tübingen

Ingeborg Höhne-Mack, Andrea Le Lan, Ute Leube-Dürr, Gerhard Neth, Dr. Gundula Schäfer-Vogel, Dr. Martin Sökler

Tübingen, den 12. Dezember 2023

Antrag:

Die Eduard-Haber-Straße wird umbenannt in „Am Pflegersgarten“.

Begründung:

Eine persönliche Rücksprache mit den Anwohner*innen hat ergeben, dass sie bei ihrer Rückmeldung den Namen „Felicia Langer“ angegeben haben, weil sie dachten, dass **kein** Flurnamen zur Auswahl stünde.

Die Eduard-Haber-Straße ist eine relativ kleine Straße mit circa 20 Häusern, die Bewohner*innen von 14 dieser Häuser hatten in ihrer Petition explizit darum gebeten, die Straße „Am Pflegersgarten“ zu nennen.

Die Bewohner*innen der Eduard-Haber Straße haben sich Gedanken gemacht, haben sich abgesprochen, haben für ihren Namensvorschlag geworben. Sie haben sich konstruktiv in den Prozess um die Umbenennung der Straße eingebracht. Es widerspricht jeder Vorstellung von Bürgerbeteiligung, wenn man ihre gut begründeten Wünsche einfach ignoriert.